
 

RELEMBRANDO A GLAMOUROSA FERROVIA!! 

 

É com grande emoção  

que aqui venho falar,  

da nossa Ferrovia,  

e aqui vou registrar. 

Como é triste saber  

que sem uso em algum lugar uma imponente Ferrovia já não mais  

se faz brilhar. 

Vive apenas na memória, 

ou reduzida a um vagão 

parado a lembrar o que um dia foi a Glamourosa Estação. 

Agora, com alegria,  

falo de coração,  

como é bom ver mais e 

mais sua revitalização. 

Levando a maravilhosos passeios, 

a desfrutar de tanta beleza e emoção  

contemplando a população. 

Essa é a Ferrovia que queremos, 

pulsante e viva, com determinação, ligando sonhos de norte a sul,  

a todos que quiserem aproveitar. 

Tamanha felicidade poderá enfim, nos proporcionar,  

levando em cada coração  

somente gratidão. 

 

Wânia de Barros 


